

INFORME DE COMISION

CHIHUAHUA, CHIHUAHUA A 17/05/2022

Los días 27 al 28 de abril fui comisionado para asistir a una reunión a la localidad de Guachochi, Chihuahua, a la cual fuimos convocados por el Lic. Héctor González Mocken titular de la Defensoría Pública Estatal, acudiendo también representantes de diversos organismos gubernamentales y asociaciones civiles, en dicha reunión se tuvieron entrevistas con 28 reos indígenas internados en el Cereso No. 8 los cuales ya alcanzan la liberación pero esta no es posible ya que no cuentan con recursos para la reparación del daño, posterior a estas entrevistas se tuvo una reunión con las diversas organizaciones presentes para tratar de encontrar una solución a dicha problemática, quedando pendiente una nueva reunión para informar sobre los avances.

Atentamente



LAE VICTORIANO DIAZ MARQUEZ